
Protokoll: 

Frau Sauer lobt den Abbau der Überstunden im KGRZ. 

 

Zu den Fragen von Frau Sauer nimmt der Werkleiter Herr Sartorius wie folgt Stellung: 

 

1. Personalbedarfsplanung – Bericht Landesrechnungshof 
Auf den Bericht des LRH, welcher den Personalbestand des KGRZ als ausreichend ansieht, wurde 

gemeinsam mit dem Amt für Personal und Organisation mit einer entsprechenden 

Stellungnahme reagiert. Seitens des LRH kam es zu keinen weiteren Rückfragen. 

 

2. Ausblick Rufbereitschaft 
Die Rufbereitschaftsregelung des Zentralen Gebäudemanagement liegt derzeit dem Personalrat 

zur Prüfung vor. 

 

Hinsichtlich der Einrichtung einer zentralen, telefonischen Anlaufstelle befindet sich das KGRZ 

derzeit in Gesprächen mit Herr Czielinski, dem Geschäftsführer der Verkehrs-Service GmbH. 

Eventuell kann diese Aufgabe von dort übernommen werden. 

 

Über die weitere Entwicklung wird im nächsten Werkausschuss des KGRZ berichtet. 

 


